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本报讯（融媒体记者 谢勋章
文/图）市民陈先生曾在蚌埠日报融媒
体平台反映，作为淮上大道中恒蚌埠义
乌国际商贸城南三号门是主要出入口
之一，原本设在这里的公交站台，既是
候车区，也是路口，乘车市民争不过来
往车辆，只能站在设计车辆时速60公里
的淮上大道上候车，安全状况堪忧ʪ现
如今，陈先生反映的地方已经完全变
了样ʪ

据介绍，该区域原本未规划公交站
牌，市公交集团为方便市民，在沿淮上大
道与商贸城南 3 号门交叉口处临时设置
了 112 路ʩ136 路ʩ177 路单杆站牌候车
点ʪ然而，随着商贸城人流量的增大，市
民候车存在安全隐患，因为原站点未设
置安全的等待区，且距离红绿灯较近，同
时缺乏遮蔽设施，无法遮风挡雨ʪ

来自淮上区的市人大代表王玲对

此民生问题给予了高度关注ʪ经过深
入调研，她整理了一份详细的建议，并
在市十七届人大三次会议上提交了《关
于改建公交站台的建议》ʪ议案中详细
列举了原站牌布局不合理等具体问题，
并建议有关部门实地考察后改建或增
设公交站台，为市民出行提供一个安
全ʩ舒适的候车环境ʪ

在拿到该建议后，带着对民生福祉
的关切和责任感，市人大常委会城建环
资工委多次组织现场调研，并就如何改
建公交站台等议题，召集交警ʩ规划ʩ交

通等部门联合召开了座谈会ʪ会上，各
方站在各自角度，对改建方案进行了深
入讨论和协商，并初步达成一致意见ʪ
随后，各部门相关负责人来到该出口，
就公交站亭的建设位置和规格进行了
商议和确认最终建设方案ʪ

随后，作为建设方，市公交集团根
据市十七届人大三次会议代表提出的
建议和相关商讨结果，于 11 月 20 日正
式在该商贸城 3 号门淮上大道上开工
新建了这座令人期待的候车亭式站台ʪ

据介绍，该工程总投资约3.9万元，

将原单杆式站牌向西移动58米，参照市
公交集团公司2017年站亭招标文件设
计标准及尺寸，新建8米公交候车亭一
组，包括地面硬化22平方米及面包砖盲
道砖铺设，在站亭后与辅道连接处开设
1.5米宽人行乘车上下车通道，在慢车道
上划通往义乌商贸城人行安全标线长
为4米ʩ宽为0.4米，辅道两侧安装两个安
全道桩等内容ʪ

12 月 3 日，经过约半个月的建设，
该公交候车亭新建安装项目已达到为
乘客提供候车条件，正式竣工验收ʪ12
月25日，记者在现场看到，该车亭已正
式投入使用ʪ随着新年即将到来，采购
的市民越来越多，三号门外早已是车水
马龙ʪ而出口处，淮上大道西侧的新建
候车亭，出行的市民可以坐在崭新的公
交站亭里，悠然自得地等待着公交车的
到来ʪ

记者看到，车顶棚为白色，与蓝天
白云浑然一体ʪ站牌上装饰着两张巨
大的宣传画ʪ西边的画上，一侧是大禹
像，一侧是靓淮河，古老与现代交织，诉
说着这座城市悠久的历史与蓬勃的现
代气息ʪ西边的画上则是蚌埠的地标
之一ŸŸ中国地理南北分界线雕塑，既
展现了地理的界限，又寓意着文化在珠
城的交融与碰撞ʪ

Ž站牌现在满足了我们的候车出行
需求，为关心市民出行的人们点赞ʪž一
位乘车的市民表示，他们切实感受到这
座城市的温度和关怀ʪ
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本报讯（融媒体记者 周芳林 通
讯员 姚春进 文/图）中国传感谷在
围绕主导产业加快产业升级的同时，如
何创造更具吸引力的安居乐业土壤？
建设Ž产城ž深度融合的现代化新城应
运而生ʪ近日，中国传感谷里，集活动
广场ʩ组团花境ʩ活动草坪ʩ雕塑座椅ʩ
健身设施ʩ特色灯光等景观和配套设施
于一体的Ž花园会客厅ž亮相ʪ

蚌埠Ž中国传感谷ž与合肥的Ž中国
声谷žʩ芜湖的Ž中国视谷ž并称安徽人
工智能产业Ž三谷žʪ中国传感谷坐落
于蚌埠东部，高铁南站以东 1 公里，距
离市区 5 公里ʪ经过多年发展，拥有北
方微电子研究院ʩ芯动联科ʩ希磁科技
等一批行业领军企业，集聚近 100 家专
门从事传感器生产研发的企业，形成了
智能传感材料ʩ设计ʩ制造ʩ封装ʩ测试
和应用的完整产业体系，蚌埠也成为安
徽省唯一ʩ全国为数不多的同时拥有集
成电路及 MEMS（微机电系统）晶圆生
产线的城市ʪ

Ž为进一步提升园区品质，优化人

居环境，增强群众的幸福感获得感，Ż花
园会客厅ż融合了科创ʩ社交ʩ艺术ʩ自
然等多种元素，为周边Ż上班族żʩ居民
和游客提供Ż家园式ż生活体验ʪž经开
区管委会有关负责人介绍，该园以开阔
的空间为主，契合中国传感谷科技特
点，打造了一个拥有色彩Ž感ž和科技
Ž潮ž的花园式会客厅ʪ

记者在现场看到，会客厅与园区无
缝衔接，嵌入独特的Ž电路图ž元素，景
观空间布局了活动广场ʩ组团花境ʩ活
动草坪ʩ雕塑座椅ʩ健身设施ʩ特色灯光
等景观和配套设施，构建了一个人与
人ʩ人与自然和谐相处的多维度的城市
公共空间ʪ

Ž风景很好，有游乐设施，带着孩子
在这里玩一玩，很舒适ʪž在附近上班的
陈女士说，这里植物种类很多，她和孩子
数了数，有樱花ʩ紫薇ʩ梅花ʩ月季ʩ美人
蕉ʩ红枫等，等到花季来临，徜徉在草地
上ʩ花海间，抑或是悠闲地坐在座椅阅
读，都是美好的时光ʪ夜幕降临，站在窗
台上可以看到这里浪漫ʩ梦幻的灯光秀ʪ

中国传感谷添Ā花园会客厅ā

优美的环境Ǒ

本报讯（赵金铭）Ž两节ž将近，为严
防辖区重点道路ʩ重点区域占道经营ʩ无
照游商ʩ乱堆乱放ʩ非法广告等市容秩序
乱象回潮反弹，天桥街道积极动员ʩ全面
部署，整合执法力量，强化联动机制，组
织开展市容秩序专项整治行动，为 2025
年综合执法工作开好头，起好步ʪ

结果导向，周密工作部署ʪ街道制
定市容市貌精细化管理提升工作方案，
细化责任分解，落实路段巡查职责，推
行Ž脚步丈量ž，全面开展市容秩序整治
工作，确保各项责任落实到位ʩ重难点
问题整治到位ʩ群众期盼回应整改到
位，全力推进街居功能品质大提升ʪ

强化联动，全面整治提升ʪ此次专
项整治行动以辖区南山路ʩ中荣街ʩ华
丰街等主要道路和区域为重点，街道综
合执法队全面发力，对街面占道经营ʩ
无照游商ʩ乱堆乱放开展拉网式集中整
治，同时引导沿街经营商户严格落实责
任制，对多次劝导仍拒不整改的采取相

应措施，确保各类乱象得到及时整改ʪ
加强巡查，严防问题回潮ʪ街道结

合辖区实际采取定人定岗ʩ机动管控ʩ
早中晚巡查相结合等多种方式，高峰控
点ʩ低峰巡路，在重点时段ʩ重点点位安
排专人值守，实行全时段无缝隙管控，
切实巩固市容整治成果ʪ

天桥街道：

强化环境整治 洁净有序迎Ā两节ā

岁末年初，气温
逐渐降低，居民用火ǐ
用电ǐ用气量增加，火
灾风险也随之加大Ǒ
近日，龙湖新村街道
龙滨社区新时代文明
实践站开展Ā敲门入
户 ā消 防 安 全 宣 传
活动Ǒ

张红 摄

近日，龙子湖区
东升街道龙湖春天社
区开展了集体包饺子
活 动 ，共 筑 和 谐 邻
里情Ǒ

融媒体记者 周
芳林 通讯员 魏雯
雯 摄

为迎接元旦的到
来，淮上区沫河口镇
各超市生活物品供应
充足，价格平稳Ǒ

徐建光 摄

12月26日，纬二
路街道老年学校迎新
春汇报演出成功举
办，此次演出参演学
员达100人，节目涵盖
舞蹈ǐ合唱ǐ乐器演
奏ǐ朗诵等多种形式Ǒ

张伟光 摄

元旦前夕，银河
中心社区联合前进路
第二小学举办了一场
以Ā吹糖艺术传千古，
糖人甜蜜润人心ā为
主题的庆元旦活动Ǒ
此次活动邀请了民间
非遗吹糖人莫老师与
学生们共同参与Ǒ

周康楠 摄

在经开区社会事
业局指导下，长淮卫
镇西片区民政服务站
举办Ā老有所乐 喜
迎元旦ā老人趣味运
动会，30多位老人参
加了活动Ǒ

陆蓉 摄

本报讯（融媒体记者 陈昂 通
讯员 司从军 文/图）12 月 25 日，蚌
埠市淮上区发生了暖心一幕，吴小街
派出所民警变身Ž羊倌ž，帮村民找回
了走失的六只羊，价值一万余元，赢得
了村组干部和群众的一致称赞ʪ

当日 19 时许，吴小街派出所接到
辖区七旬老人陈老汉的紧急报警：Ž警
察同志啊，我家的 6 只羊不见了，快帮
我想想办法！ž接警后，值班副所长魏
锦标迅速带领蔡文杰ʩ沈鑫等值班人
员赶赴现场ʪ经了解，陈老汉今年 70
岁，家住吴小街镇八大集村ʪ当天上

午，他将自家价值不菲的 6 只羊赶到路
友饭店附近的北淝河堤坝吃草，自己
则回家吃饭休息ʪ午后 1 点多，陈老汉
返回放羊地准备换地放养时，却惊觉
羊儿们踪影全无ʪ心急如焚的他与家
人寻觅一下午无果，无奈之下向警方
求助ʪ

民警现场勘查并初步研判后，排
除羊被盗的可能，推测羊群大概率是
跑到别处吃草了ʪ安抚好陈老汉情绪
后，民警兵分两路，以路友饭店为中
心，一路仔细搜寻周边草地，一路向路
人询问线索ʪ经过近两个小时的艰辛
奔波，终于在八大集种猪场附近的小
树林草地上，找到了那6只丢失的羊ʪ
看到失而复得的羊群，陈老汉激动不
已，对民警连声道谢，周边群众也纷纷
为民警的高效负责点赞ʪ在这个寒冷
的冬日，民警用行动诠释了为民服务
的初心，让温暖在乡间传递ʪ

民警暖心相助

化身Ā羊倌ā找回走失羊群

民警帮村民找回走失羊群Ǒ

12月27日ü28日，安徽省第十届
职业技能大赛Ā装配钳工ā及Ā制冷与
空调ā赛项在蚌埠技师学院举行，来
自全省12个地市的20余名选手参加

了比赛Ǒ图为选手在安徽省第十届
职业技能大赛Ā装配钳工 " 赛项比
赛中Ǒ

何平 冷云飞 摄

本报讯（沈朝亮 褚艳）为持续推
动群众身边不正之风和腐败问题集中
整治工作走深走实，真正让人民群众
切身感受到实实在在的成效，近日，怀
远县常坟镇纪委对民生实事工作落实
情况开展监督检查ʪ

Ž我家附近有户人家养了鸡，早上
四五点就开始打鸣，严重影响家里人
休息，希望有人来管管ƀƀž，常坟镇
纪委梳理排查发现Ž12345ž投诉台账
有这么一条投诉ʪ民有所呼，我有所
应，该镇纪委相关负责人在收到该诉
求后，随即要求镇环保办ʩ执法队ʩ村
Ž两委ž工作人员进行实地核查ʪ

在现场核实情况时发现，该养鸡
户为夫妻二人，年龄较大，平时空余时
间较多，就在家里空地养起了鸡，留过
年时自己和家人食用，后经工作人员
清点，该户养了 11 只鸡，早上要是同时

打鸣，的确扰民，影响周边村民休息ʪ
同时在实地核实时，也有周边群众反
映：Ž这户人家养鸡已经有段时间了，
夏天满地鸡粪，味道很难闻，现在冬季
早上四五点鸣叫也影响周围居民正常
生活，希望尽快处理ʪž

随后，在镇纪委的督促下，镇环保
办ʩ执法队ʩ村Ž两委ž与该户居民进行
沟通，要求该户对饲养地进行重新选
择，避免给周围邻居造成不便ʩ影响村
民休息ʪŽ这次反映的问题解决速度非
常快，现在养鸡户也换了地点饲养，早
上也不会影响家人休息了ʪž镇纪委在
对投诉人王大哥进行回访时，他表示
非常满意ʪ

下一步，该镇纪委将继续立足监
督专责，面对面ʩ心贴心ʩ实打实地做
好群众工作，维护好群众利益，把人民
至上理念体现在每一件民生实事上ʪ

常坟镇：

群众利益无小事

及时排忧解难题

安徽荟佳纺织科技有限公司是五河县政府重点招商企业，于2022年7月正式投
产，主要从事化纤丝ǐ布匹及服装生产等业务Ǒ临近元旦，该公司深入开展安全生
产教育，落实落细各项措施，紧盯关键环节，进行常态化督导检查和专项整治行
动，防范化解重大风险隐患，坚决守牢安全生产底线Ǒ 张敬仁 摄
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